

Lima, 18 de mayo de 2017

Estimados Clientes

A partir del lunes 22 de mayo de 2017 ya no será necesario el uso de la tarjeta para ingresar a Banca por Internet o APP Banca Móvil, ahora el acceso será usando el número de Documento de Identidad.

La contraseña de acceso seguirá siendo la misma que utiliza para ingresar a su Banca por Internet o APP Banca Móvil.

En caso no la recuerde podrá actualizarla desde la opción “¿Olvidaste tu contraseña?”

Para mayor información ingrese a [bbvacontinental.pe.](http://bbvacontinental.pe)

Atentamente.

BBVA Continental